
Ata Simplificada da Câmara de Pesquisa – Reunião de 16 de outubro de 2018. 

No dia 16/10/2018 às 16h estiveram reunidos na sala 4.09 EL os professores Erivelton              
Geraldo Nepomuceno, Fernando Lessa Tofoli e Vinícius Rosa Cota. Uma vez           
aprovada a pauta, os trabalhos foram iniciados. Item 1: Apreciação de projetos de IC              
de acordo com a resolução Resolução 18/2016 - UFSJ/CONEP: O Prof. Erivelton            
mencionou a sua própria submissão ao Depel de um projeto de IC de acordo com a                
resolução 18/2016 do CONEP. Após esclarecimentos, ficou acordado que a câmara           
aguardará o envio do projeto pelo chefe do Depel, cujo parecer será emitido pelo Prof.               
Vinícius ou Fernando. Item 2: Apoio a docentes temporariamente com produção           
insuficiente: A câmara avaliou a apresentação feita ao Depel sobre esse tópico,            
concluindo que é melhor aguardar uma discussão mais ampla. Assim, a câmara não             
prosseguirá com essa discussão no momento. Nada mais havendo a tratar a reunião             
foi encerrada às 16h45. Eu, Prof. Erivelton, lavrei a presente ata, assinada pelos             
membros da câmara de pesquisa. São João del-Rei, 16/10/2018.  
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